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С Днем семьи, любви и верности!

Они полюбили с первого взгляда

Приглашаем на “Казачий круг”
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С дня сельского поселения

Михайло-павловцы
обсуждают все те же
проблемы

Семья – это то, что дает нам силы. Любовь –
это то, что греет наши сердца. Верность – это то,
что заставляет верить в чудеса. Верность, лю-
бовь, семья – три «кита», на которых держится
этот мир. Они первый и решающий аргумент в
пользу добра, человечности и продолжения рода.
Без Верности не было бы крепких сердечных уз
между людьми, взаимопонимания и доверия друг
к другу. Без Любви мир казался бы тусклым, се-
рым, беспросветным и утратился бы весь смысл
нашего существования на Земле. У всего есть
свой смысл и цена. Что бы там ни говорили об
ячейке общества и единице социологических
исследований, семья, прежде всего, хрупкая и
вместе с тем величавая ценность мира, основа
благосостояния общества и главное условие все-
общей стабильности. День семьи, любви и вер-
ности несет в себе мощный посыл к сохранению
чувств, теплоты отношений, взаимной поддер-
жки.

Хочется пожелать, чтобы ваши светлые чув-
ства никогда не тускнели, чтобы верность дава-
лась вам без усилий, чтобы вы находили друг в
друге свое отражение и радовались, что вы –
крепкая семья, послушных детей вам и светло-
го будущего! Пускай верность своей чистотой
озарит вашу жизнь, а семья станет надежным оп-
лотом! С днем семьи, любви и верности – самых
дорогих человеческих ценностей!

И.Н. БЕЛОВ, глава МР«Кыринский район»
В.С. САБУРОВ, руководитель администрации

МР «Кыринский район»

Для каждого человека нет ничего
важнее семьи! Где семья, там
любовь и верность. А ведь любовь –
самое благородное и возвышенное
чувство, которое может
испытывать человек. Накануне
светлого праздника – Дня семьи,
любви и верности - мне удалось
побывать в гостях у семьи
Зыковых. Чету Зыковых знают,
наверное, многие. Светлана
Николаевна работает в больнице
в реанимации и на скорой помощи.
Ее медицинский стаж – 34 года.
Николай Алексеевич  работает
в ПО «Сибирь» кочегаром.
Он сварщик и плотник, а вообще,
по словам жены, просто мастер
«золотые руки».

Кыринский районный суд рас-
смотрел уголовное дело в отноше-
нии жительницы села Мангут Дарьи
Ивановой и признал ее виновной  в
сбыте населению опасной для жизни
и здоровья спиртосодержащей жид-
кости под видом питьевого спирта
(ч.1 ст. 238 УК РФ).

Установлено, что подсудимая в де-
кабре 2013 года приобрела в Чите спир-
тосодержащую жидкость и привезла до-
мой для последующего сбыта жителям
родного села. Понимая, что указанная
жидкость опасна для жизни и здоровья
людей, она сбыла её «покупателям», дей-
ствовавшим в рамках оперативно-розыс-
кного мероприятия «Проверочная закуп-
ка».

В суде Иванова свою вину признала
полностью и заявила, что раскаивается
за свои действия. Суд при назначении на-
казания учел наличие на иждивении под-
судимой трех несовершеннолетних де-
тей, отсутствие постоянной работы и ог-
раничился наложением на нее штрафа в
размере 7 тыс. рублей.

В настоящее время в Кыринском рай-
оне активно проводятся мероприятия,
направленные на борьбу с незаконным
оборотом алкогольной продукции. С на-
селением и главами сельских поселений
налажено взаимодействие по оказанию
помощи в борьбе с недобросовестными
жителями, которые ради собственной
наживы травят своих же односельчан
и их родственников. Прокуратура и поли-
ция регулярно проводят проверки учреж-
дений здравоохранения для установле-
ния случаев обращения граждан с при-
знаками отравлений.

Как уточнили в прокуратуре района,
сотрудники полиции проводят проверки
в отношении нескольких жителей райо-
на, на которых поступила информация о
занятии ими сбытом спиртосодержащей
жидкости.

http://www.prokuratura.chita.ru/

12 июля в селе Верхний Ульхун  состоится первый
районный фестиваль казачьей культуры.

ПРОГРАММА ФЕСТИВАЛЯ:
10-30 часов - “Встреча гостей” (при въезде в село).
11-30 часов - литературно-музыкальная композиция

«Вспомним братцы,  вспомним дедов и отцов». Дом куль-
туры.

14-00 часов - торжественное открытие первого район-
ного фестиваля казачьей культуры.

С 14-15 до 17-00 часов - культурно развлекатель-
ная программа:

1. Номинация «Казачья горенка». «Всё о самоваре, всё
про самовар и чай» (казачьи старинные песни, композиции,
танцы, поставленные на казачьей лексике).

2. Номинация «История  казачества». Фотоматериалы и
предметы быта по темам: «Казачья одежда, утварь», «Ка-

зачьи символы и знаки», «Традиционная казачья кухня», «Ре-
месло».

3. Номинация «Шире Круг». Фрагменты казачьих обря-
дов «Выборы атамана», «Приведение атамана к присяге»,
«Посвящение в казаки» и другие.

17-30 часов - концерт с участием артистов Акшинского,
Ононского и Кыринского районов. Вручение Благодарствен-
ных писем и подарков делегациям, участвующим в мероп-
риятии.

19-00 часов - детские развлечения.
23-00 часа - ночная дискотека.
В течение всего дня будут работать  торговые ряды, орга-

низовано горячее питание.
Уважаемые жители и гости нашего района, пригла-

шаем всех на первый районный фестиваль казачьей
культуры «Казачий круг».

Осуждена
спиртоторговка

Украинские беженцы
делятся впечатлениями

Глазами очевидцев

Правопорядок

8 июля - День семьи, любви и верности
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В НАЧАЛЕ руководитель администра-
ции сельского поселения «Михайло-Пав-
ловское» Светлана Петрова представила
отчет о социально-экономическом поло-
жении сельского поселения и проделан-
ной администрацией работе. Отчет будет
опубликован в одном из следующих номе-
ров газеты.

Затем о социально-экономическом по-
ложении в районе рассказал в своем вы-
ступлении Владимир Сабуров. Он отме-
тил, что сегодня государство оказывает не-
плохую материальную поддержку пред-
принимателям в виде различных грантов
и льготных кредитов. Так как село Михай-
ло-Павловск является сельскохозяйствен-
ным, и поголовье животных год от года
растет, поэтому нужно развивать именно
это направление и использовать возмож-
ность получения господдержки. Пока в
этом плане в Кыринском районе работа
развита очень слабо. Но если будут жела-
ющие, специалисты администрации все-
гда готовы помочь.

Затем Галина Шункова озвучила воп-
росы, которые задавали жители на дне
сельского поселения в прошлом году, а так-
же рассказала, что удалось сделать для их
решения.

В газете «Ононская правда» был опуб-
ликован график работы участковых, но уча-
стковый в назначенный день в Михайло-
Павловске так и не появился. Жители го-
ворили о том, что такие случаи не редкость,
заявления в полицию часто залеживают-
ся. Их интересовало - почему? Замести-
тель начальника отделения полиции Бе-
ликто Цынгуев ответил, что нагрузка на
участкового Дениса Белокрылова большая,
он обслуживает села Мангут, Верхний
Ульхун, Михайло-Павловск и Турген, по-
этому не всегда есть возможность приехать
вовремя. К тому же на время отпусков на-
грузка на участковых возрастает.

Было высказано пожелание, чтобы уча-
стковый приезжал в село хотя бы один раз
в месяц.

Владимир Сабуров обещал жителям
совместно с Советом муниципального
района обратиться в вышестоящие ин-
станции, в частности, в краевое Управле-
ние МВД с просьбой возвращения Кырин-
скому отделению полиции статуса само-
стоятельного отдела (напомним, что сей-
час отдел находится в Акше).

Продолжается проведение дней сельских поселений. На этот раз 26 июня делегация райцентра выехала
в Михайло-Павловск. Возглавил ее руководитель администрации муниципального района Владимир Сабуров.
Также в делегацию вошли заместитель руководителя администрации муниципального района по социальному
развитию Галина Шункова, помощник депутата Законодательного собрания Забайкальского края Вадима Лося
Вилорий Носырев, сотрудники полиции, руководители и представители отделов культуры, спорта и молодежной
политики, развития сельского хозяйства, пенсионного фонда, службы занятости населения, здравоохранения,
социальной защиты населения, связи и другие.

Следующий вопрос был адресован
председателю Мангутского сельпо Тать-
яне Перфильевой по поводу неудовлетво-
рительного снабжения хлебом и другими
товарами первой необходимости.

Она ответила, что недостаточно от-
ветственно работают продавцы, они по-
чти не подают заявки, хлеб раздают на-
селению в долг. Жители и продавцы, в
свою очередь, утверждали обратное, вы-
сказали недовольство обеспечением, а
также тем, что иногда хлеба не хватает,
иногда он остается невостребованным,
портится. То есть, стало понятно, что ра-
бота по заявкам не налажена. Обе сторо-
ны договорились устранить этот недоста-
ток, то есть наладить взаимодействие.

В Тургене есть большая проблема со
связью. Стационарных телефонов здесь
нет, есть один таксофон, а карточки Кы-
ринское отделение почты привозит очень
редко и в недостаточном количестве.

Как ответил начальник АТЦ «Кырин-
ский район» ОАО «Ростелеком» Роман
Бурдинский, проводить стационарную
связь в Турген нецелесообразно из-за ма-
лого количества абонентов, руководство
компании на это не пойдет.

Жители Михайло-Павловска недо-
вольны тем, как продвигается очередь на
установку телефонов, качеством связи.
Жителям обещано сделать запрос руко-
водству компании по поводу установки
более совершенного оборудования для
улучшения качества связи.

О строительстве новой школы-сада в
Михайло-Павловске разговор идет уже
давно. Нынешняя школа находится в ава-
рийном состоянии. О том, что сделано
для этого, информировал главный специ-
алист отдела по управлению имуществом
и земельными ресурсами администрации
МР Иван Лазарев. На сегодня отведен и
отмежеван земельный участок под стро-
ительство школы, на него оформлен ка-
дастровый паспорт. Далее нужно разра-
ботать проектно-сметную документацию.
Это очень затратно. Как сказала Галина
Леонидовна, районная администрация
обратилась в министерство территори-
ального развития, для того, чтобы на шко-
лу подготовили типовой проект, он будет
стоить дешевле. Проект обещали подго-
товить.

Само строительство школы включено
в федеральную программу устойчивого

развития сельских территорий и будет ве-
стись на условиях софинансирования.
Сроков строительства указано не было.

Остро и не первый год стоит вопрос с
медицинским обслуживанием в селе, нет
фельдшера. В прошлом году в местный
ФАП пришла работать фельдшером моло-
дая женщина, но проработала она недол-
го. Теперь медработника снова нет. Не
смогли из-за этого открыть лагерь днев-
ного пребывания при школе.

Как сказал заместитель главного врача
ЦРБ Юрий Перфильев, заявка в министер-
ство подана, но искать медработника луч-
ше на месте, мало вероятно, что кто-то со-
гласится ехать работать в отдаленное село.

В селе есть медработник – супруга во-
еннослужащего, но пока она не соглаша-
ется выйти на работу, у нее маленький ре-
бенок, да и условия для работы не созда-
ны, обустройство самого ФАПа не соот-
ветствует всем требованиям. Юрий Нико-
лаевич сказал, что по возможности ФАП
будет оснащаться. С ремонтом помещения
обещали помочь сельская администрация
и школа.

Остается проблема автобусного сооб-
щения с селом Турген. В селе не нашлось
водителя с нужной категорией, да и коли-
чество пассажиров здесь небольшое, по-
этому пока вопрос решен так: по предва-

Совет сельского поселения «Мангутское»
РЕШЕНИЕ

от 30 июня 2014 г. № 77 с. Мангут
О внесении изменений в решение Совета сельского

поселения «Мангутское» от  26 ноября 2013 года № 60
«О налоге на имущество физических лиц»

Рассмотрев протест прокуратуры Кыринского района от 08.05.2014 г. № 07-21б-
2014 на отдельные положения решения Совета сельского поселения «Мангутское»
№ 60 от 26.11.2013 г. «О налоге на имущество физических лиц», руководствуясь статьей
23 Устава сельского поселения «Мангутское», Совет сельского поселения «Мангутское»
решил:

1. Протест прокуратуры МР «Кыринский район» от 19.03.2014 г. № 07-21б-2014 на
отдельные положения решения Совета сельского поселения «Мангутское» № 60 от
26.11.2013 г. «О налоге на имущество физических лиц» удовлетворить.

2. Внести в решение Совета сельского поселения «Мангутское»  № 60 от
26.11.2013 г. “О налоге на имущество физических лиц» следующие изменения:

в п. 3 в таблице 1 строку 1 столбца дополнить словами «умноженная на коэффици-
ент дефлятор».

3. Настоящее решение вступает в силу по истечении месяца со дня его официально-
го опубликования и распространяет свое действие на отношения, возникшие с 1 янва-
ря 2014 года.

4. Опубликовать настоящее решение в газете «Ононская правда».
Е.В. МАКУШЕВА, глава сельского поселения «Мангутское»

рительной заявке михайло-павловский ав-
тобус будет приезжать за пассажирами по
необходимости. Директор Кыринского
центра занятости Виктория Михайлова
предложила обучить водителя через центр
занятости бесплатно, нужно лишь найти
человека, который согласится.

Не меняется ситуация с электроснаб-
жением. Электролинии требуют ремонта,
отключения происходят даже при неболь-
шом ветре или дожде. Кроме того, часто
бывает, что отключают электроэнергию
без предупреждения. Это сказывается на
работе различных учреждений и предпри-
ятий, в частности, влечет снижение бое-
готовности погранзаставы. Вопрос будет
задан единой диспетчерской службе, ру-
ководству РЭС.

Который год не снимается вопрос со-
держания дорог, в частности, отрезка Вер-
хний Ульхун-Михайло-Павловск. Началь-
ник Кыринского ДЭУч Виктор Самуйло
дал ответ жителям в письменном виде. Ра-
бота по планировке гравийной дороги
предусмотрена один раз в месяц, работы
по восстановлению водоотводных канав
– два раза в год. Эти работы проводятся,
но из-за песчаного грунта, у которого пло-
хое сцепление, дорогу быстро размывает.
А необходимый аварийный ремонт про-
водится и будет проводиться, капиталь-
ный ремонт планируется проводить в
2015 году.

Как видим, в отдаленных селах Михай-
ло-Павловск и Турген множество проблем,
и решаются они с большим трудом, но, как
заметил директор Михайло-Павловской
школы Михаил Яицкий (на снимке), не-
смотря на это, улучшение жизни селян все
же есть. Стало лучше обеспечение водой,
работает три водоколонки (была одна), за-
работала колонка в Тургене. Действует в
селе пилорама, люди благоустраивают
свои усадьбы. Это видно. Поэтому есть
надежда, что остальные проблемы, пусть
и не так быстро, как хотелось бы, но будут
решаться.

Светлана САРАТОВА

День СП “Михайло-Павловское”

   Проблемы пока все те же:
электричество, связь, дороги...
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Они оставили все.
Им возвращаться некуда

ПРИЕХАЛИ в Кыру люди, которые
еще недавно были гражданами Украины,
а теперь они беженцы. Многие кыринцы
знают Альбину Александровну Салтано-
ву, человека уважаемого, порядочного и
просто хорошего. Вот к ней-то и приеха-
ла ее дочь Светлана с мужем Александ-
ром, сыновьями Владимиром и Иваном,
невестками Татьяной и Викторией, внуч-
ками Софьей и Альбиной из далекой Лу-
ганской области. Поверьте, сюда, за ты-
сячи километров, этих людей погнал не
каприз, а беда.

- Собирались в спешке, взяли с со-
бой, что успели, в основном, летнюю
одежду. На автобусе в Ростовскую об-
ласть пока пускают, - говорит Светлана
Александровна. - Собрали все деньги,
что могли, заняли и уехали. А куда еще

НА ПОРОГЕ дома меня встретила
очаровательная, приветливая и общи-
тельная хозяйка, хранительница семей-
ного очага Светлана Николаевна, следом
за ней вышел и хозяин Николай Алексе-
евич. Накрывая на стол, дружные супру-
ги пригласили пить чай, и началась наша
беседа.

- Расскажите о вашей первой
встрече, вашем знакомстве.

- Я родом из Билютуя, - начала свой
рассказ Светлана. – Когда окончила шко-
лу, поступила в медицинское училище в
городе Петровск-Забайкальский. Очень
хотела быть медиком. Из нашей семьи
медик я одна, остальные педагоги. Окон-
чив училище, по распределению уехала
в Нерчинский Завод работать медсест-
рой.

- Я жил в Нерзаводе, - с воодушев-
лением продолжает Николай. – Мы тог-

О том, что на Украине сейчас идет братоубийственная война знают,
конечно, все. Но как бы то ни было, нас она особо, напрямую, не касается,
только волнуются матери нынешних призывников о том, как бы не
отправили их сыновей туда, где война, где творится этот бессмысленный
беспредел. Знаем о той войне на родине Тараса Шевченко и Николая
Гоголя только по выпускам новостей, уделяющим максимум внимания
событиям украинской разборки. Но беда наших братьев славян
докатилась и до нашей глубинки.

ехать? Только к маме, конечно, здесь
хорошо, здесь мир.

Слушаешь эту женщину и невольно
думаешь, слава Богу, что нашим прави-
телям хватает мудрости, чтобы править,
и нет у нас войны. Просто представить
жутко, если бы пришлось бросить все и
куда-то в неизвестность бежать, бежать,
практически в том, в чем проснулся.
Беда это, граждане, страшная.

Что же, с точки зрения этих людей,
происходит на Украине?

- Война непонятная и запутанная, -
отвечает Иван. – Луганск бомбят, что
там творится – неизвестно. У нас в Ма-
риуполе было относительно спокойно,
но вот 9 мая в честь дня Победы орга-
низовали митинг, один мой друг ходил и
рассказывал, как шли колонной, вдруг

рядом сосед падает – пуля в голове, с
другой стороны тоже падает – пуля в гру-
ди, он сам упал и ползком спасался, до-
мой ко мне пришел, весь трясется, ниче-
го сказать не может. Кто стрелял? Непо-
нятно, правый сектор, бандеровцы, кто их
знает. Силовики здание мэрии просто так
расстреляли, одни стены остались, жите-
ли пострадали. Что нам делать? Жить-то
хочется. За что погибать? Подумали и ре-
шили уезжать. У нас дети малые.

Что же произошло на Украине?
- Януковича сбросили и правильно, -

говорит глава семейства Александр, - хва-
тит, наворовался! А дальше что? Видимо,
власть не поделили. Восток, юго-восток
– это же промышленность, сырье, а на
западе ничего нет. Так получилось, что
жила западщина за счет востока. Кому же
хочется это потерять? Вот и воюют.

По российскому телевидению посто-
янно рассказывают о событиях на Украи-
не, несколько другую информацию мож-
но узнать из сообщений СМИ Украины,
получается две правды. Чья же правди-
вее?

- Здесь мы постоянно смотрим выпус-
ки новостей, передачи, посвященные

украинским событиям, - продолжает
Александр. - Не понаслышке знаем и
сами события. Получается то, что у вас
рассказывают и показывают – правда,
комментарии, конечно, немного ваши, но
суть правильная. Украинские же СМИ
гнут такую политику -  сепаратисты ви-
новаты во всем, москали все врут и где
москали, там плохо. Например, расска-
зывают о том, как плохо живется людям
в Крыму после присоединения к России,
магазины пустые, люди голодные, без
денег, показывают пустые полки одес-
ских магазинов. Но Одесса же украинс-
кая. У них своя «правда». Ну, а мы жили,
работали, хотели, чтобы жизнь мирная
была, была работа, гарантии социальные,
да и просто перспективы. И вдруг стали
сепаратистами и, значит, надо нас бом-
бить.

- Каковы ваши планы, что собирае-
тесь делать, будете ли возвращаться? –
интересуюсь у гостей.

- Нет возвращаться не будем, гово-
рит один из сыновей. - Даже если война
закончится, делать там в ближайшие де-
сять лет нечего, инфраструктура разру-
шена. Когда ее восстановят, неизвестно.

- Собираемся все принять российское
гражданство, - говорит Светлана. - Ваня
и Володя с семьями планируют жить в
Чите, они же хорошие строители, да и
шахтеры, найдут работу. Сейчас ждем
получения разрешения на временное про-
живание, потом нас включат в федераль-
ную программу переселения соотече-
ственников. Сейчас собираем докумен-
ты. Мы с мужем здесь останемся, в
Кыре. Хозяйство будем разводить, ого-
род, возможно, его возьмут на работу,
он электрик все-таки. Проживем. Глав-
ное, что здесь мир.

Сейчас семья Кисиль живет на пен-
сию Альбины Александровны, по закону
официально работать без разрешения
временного проживания им нельзя, но
все готовы взяться за любую работу,
деньги семье нужны. Обращались к рай-
онным и краевым властям за помощью.
На 8 июля назначена встреча с губерна-
тором Забайкальского края. Есть надеж-
да, что помогут с работой и жильем. В
краевом управлении миграционной служ-
бы обещали оформить вид на житель-
ство максимально быстро, тогда появит-
ся возможность найти работу.

И еще вопрос, который возник сам
собою. Как бы вы отнеслись к тому, если
бы Россия ввела войска в Украину?

- Да, мы ждали их, ждут там и сейчас.
Чтобы остановить беспредел, нужна
сильная рука. У России потенциал есть,
но политики пока этого делать не спе-
шат.

Николай ИСАРИК
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Они полюбили с первого взгляда
да с друзьями пришли из армии. Мама
одного нашего друга работала медсес-
трой вместе со Светой и сказала, что хо-
рошие девушки приехали, и посоветова-
ла познакомиться с ними. Вот и пошли
мы три друга к трем подружкам. Только
увидел Свету, во мне что-то щелкнуло,
сразу подумал, что она будет моей спут-
ницей на всю жизнь.

- И правда, - смеется Светлана Ни-
колаевна, - это была любовь с первого
взгляда!

- Когда образовалась ваша семья?
- Встретиться нам с Николаем было

суждено судьбой, - говорит Светлана. –
Познакомились 16 октября 1980 года и
ровно через год в этот же день сыграли
свадьбу. Вскоре, тоже через год, у нас
родился сын Евгений, потом в 1985-ом
родилась дочь Татьяна. В браке мы уже
32 года.

- Вы уже много лет живете в
Кыре. Когда вы сюда приехали?

- Да, - вспоминает Светлана. – В Кыру
мы переехали потому, что началась пере-
стройка. В Нерзаводе был свой дом и ра-
бота. Но начались сокращения, закрылись
шахты, предприятия. В город как-то не
хотелось, решили жить в Кыре.

- Мне очень понравилась Кыра! – про-
должает Николай. - Какое село, какая при-
рода, а главное, речка! Люблю рыбачить.

- Чем занимаются ваши дети, где
живут?

- Женя работает в артели вахтовым
методом, - рассказывает Николай Алек-
сеевич. – Живет здесь, в Кыре, с женой
Лидией. Дочь Таня живет и работает в
Чите. Она бухгалтер.

- Какие есть традиции в вашей се-
мье?

- Традиции, конечно, есть, - восклица-
ет Светлана. – В основном, летом выез-
жаем на природу и готовим шашлык. По
праздникам Коля играет нам на баяне.
Еще мы построили беседку во дворе
дома, в которой вечерами проводим вре-

мя, отдыхаем. Есть у нас две кошечки и
две собачки, наши любимицы. Наша вну-
ченька Саша разводит рыбок, у нее есть
аквариум. Саша очень хорошо рисует,
именно она раскрасила яркими цветами
беседку для отдыха. Перешла внучка в
четвертый класс.

- В чем для вас заключается счас-
тье?

- Мое счастье – моя семья! – гово-
рит Светлана Николаевна. – Муж, дети,
внучка, работа, родина. Счастье, что мы
на своей земле. С мужем - в радости и
горести. Везде вместе и делаем все вме-
сте.

- А мое счастье, – продолжает Нико-
лай Алексеевич, – это моя Светочка и
внученька!

- Что вы пожелаете молодым се-
мьям?

- Чтобы любили, доверяли и уступа-
ли друг другу. Чтобы было взаимопони-
мание и терпение. Чтобы видели хоро-
шие качества друг в друге.

Хочется сказать супругам Зыковым
спасибо за гостеприимство и приятную
беседу. В честь праздника пожелать всех
благ, а главное – здоровья.

Наталия ЕМЕЛЬЯНОВА

Украинский конфликт

8 июля - День семьи, любви и верности
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В Нидерландах выбрали
лучшие работы в рамках Все-
мирного дня мигрирующих рыб

24 МАЯ 2014 года на 250 пло-
щадках по всему миру прошли
события, посвященные Всемир-
ному дню мигрирующих рыб.
Вереница праздничных мероп-
риятий началась в Новой Зелан-
дии и, следуя за солнцем, закон-
чилась там, где оно садится - на
Гавайях. Впервые этот праздник
отметили и в России - в Москве,
на Камчатке, в регионах бассей-
на Амура - великой реки Северо-
Восточной Азии -  Приморском,
Хабаровском, Забайкальском кра-
ях, Амурской и Еврейской авто-
номной областях. Как проходи-
ли эти меро-приятия в Сохон-
динском заповеднике и других
ООПТ бассейна Амура читайте
на нашем сайте.

ИНИЦИАТОРАМИ ее со-
здания стали известные в нашем
селе женщины Ольга Кузьмина
и Елена Муравьева, которые
живут как раз на пересечении
этих улиц. Начало площадке
было положено бумажной воло-
китой - выделением админист-
рацией сельского поселения
участка земли в 50 соток, его
межеванием, получением удос-
товеряющих собственность бу-
маг, то есть всем, чтобы буду-
щий труд не оказался напрасной
тратой времени, в случае, если
участок решат кому-то отдать
под строительство дома. Самы-
ми первыми там появились дет-
ская беседка и песочница. По-
степенно расширяясь, благо
пространство участка это по-
зволяло, были вкопаны грибки,
сделаны забавные жирафики,
деревянные велосипеды, из це-
мента и кирпича, почти как на-
стоящие, черепашка и крокодил.
С помощью мужчин из авиаба-
зы охраны лесов были выкопа-
ны ямы, поставлены столбы для
баскетбольной и волейбольной
площадок, скамеечки для бо-
лельщиков. Они же вкопали в
землю автомобильные по-
крышки. Кроме всего перечис-
ленного, на площадке есть тур-

 

Всемирный день
мигрирующих рыб

Инициаторами проведения
Всемирного дня мигрирующих
рыб являются Всемирный фонд
дикой природы (WWF) Голлан-
дии, природоохранная организа-
ция  «The Nature Conservancy»,
Международный союз охраны
природы (IUCN), Международ-
ная организация по сохранению
водно-болотных угодий и компа-
ния Wanningen Water Consult со-
вместно с LINKit Consult. Цель
этого праздника - рассказать лю-
дям во всем мире о важности и
ценности пресноводных экосис-
тем, мигрирующих пресновод-
ных рыб и свободно текущих рек.

В Сохондинском заповеднике
одним из мероприятий в рамках
этой акции стал конкурс плака-
тов «Голубая дорога в нерест».

Фотокопии лучших плакатов 
были отправлены в оргкомитет
акции в Нидерланды, где среди
50 плакатов из 10 стран мира
жюри выбрало победителей.
Среди работ, которые жюри от-
метило как лучшие, плакат Насти
Трухиной (12 лет, Кыра), и она
получит приз от Международно-
го фонда.  Мы очень рады тому,
что работа победительницы на-
шего конкурса  получила призна-
ние и на международном уров-
не.

Пресс-сулжба Сохондинс-
кого заповедника

Задумки удается воплощать

Как известно, детские площадки у нас в Кыре есть теперь в нескольких местах, например,
в микрорайоне, чуть дальше АЗС, обустраивается площадка в парке культуры и отдыха.
И все как-то уходила от внимания еще одна детская площадка, расположенная
на перекрестке улиц Советская и Мира, почти на самом краю села. А, между прочим,
она появилась одной из первых.

ники. Что там вытворяют на них
мальчишки и девчонки, автор
увидел воочию. Новый вид за-
рождающегося у нас в районе
спорта – уличной тренировки -
становится все более и более
популярен. Ребята охотно тре-
нируются на поставленных тур-
никах. Играют тут и в футбол.

Родители, чьи дети посеща-
ют эту площадку, каждый год
складываются по 200 рублей на
ее обновление, на эти деньги
закупается краска, расходные
материалы, спортивный инвен-
тарь, предприниматель Л.Г. Улы-
бина выделила краску. Папы,
мамы и дети по мере сил, воз-
можности и времени помогают
в обновлении площадки. Одна-
ко львиная доля работы доста-
ется все же семьям организато-
ров. Совсем недавно на пло-
щадке построили домик для са-
мых маленьких, сейчас его рас-
красили в разные цвета. Почти
готов стол для игры в настоль-
ный теннис, поставлена желез-
ная стойка под качели. По пери-
метру площадки высажены де-
ревья и цветы, а самые обыч-
ные столбы с помощью наре-
занных автомобильных покры-
шек и пластиковых бутылок пре-
вращены в тропические паль-

мы. Выпускниками детской шко-
лы искусств на стене гаража,
примыкающего к площадке,
были нарисованы герои мульт-
фильмов, картинки и аппликации
развешаны и на заборах. В пла-
не – найти деньги, чтобы поста-
вить новый турник и купить сет-
ку на футбольные ворота, сде-
лать навес для любителей пого-
нять мяч, чтобы они могли от-
дохнуть в теньке, и куда-то по-
ложить свои вещи.

Годы идут, и сделано уже
немало, но все имеет свойство
изнашиваться и портиться. Так
что сейчас приходится не толь-
ко строить новое, но чинить ста-
рое. Администрация сельского
поселения уже выделяла день-
ги в прошлом году на спортин-
вентарь, а при запросе в район-
ную администрацию, оказалось,
что в планах района строитель-
ство детских площадок не пре-
дусмотрено, и денег они дать не
могут.

Организаторы от души наде-
ются, что все задумки удастся
воплотить в жизнь собственны-
ми руками, при помощи нерав-
нодушных людей и предприни-
мателей, которые могут оказать
посильную помощь.

Татьяна АКСЕНОВА

ПРОДАЕТСЯ брусовой дом в Кыре по ул.
Луговой, новый, 54 кв.м, гараж 60 кв.м, учас-
ток 30 соток. Тел.: 8-914-516-11-07, 8-924-506-
78-06.

СЧИТАТЬ НЕДЕЙСТВИ-
ТЕЛЬНЫМ студенческий би-
лет на имя Михайловой Вик-
тории Павловны, выданный
Забайкальским Государствен-
ным Университетом.

Вниманию родителей школьников!
ИП Обухова Н.С. принимает заказы на пошив школь-

ной формы в Новосибирске. Образцы ткани и модели фор-
мы имеются в магазинах ИП Обуховой Н.С. Цена от 1200
до 2000 рублей. Также принимаем коллективные заявки
от школ района (с указанием размера, модели и количе-
ства комплектов) с предварительной оплатой заказа.

Заявки принимаем до 15 июля!
В ТЦ «Корона» отдел «Обувь»

В продажу поступила школьная обувь по цене от 500 до
900 рублей. Большой выбор школьных сумок, рюкзаков.

Школьная форма, фартуки, брюки, жилеты поступят в
продажу после 20 июля! Ждем Вас в наших магазинах!

По всем вопросам обращаться в ТЦ «Корона», тел. 2-12-
41, в ТД «Золотое руно», тел. 2-20-78.

Поздравляем!
Дорогую Анну Кирилловну ЗАБЕЛИНУ по-

здравляем с 75-летием!
С юбилеем, милая, родная,
Мамочка, любимая одна!
Ты живи лишь только, дорогая,
Потому, что очень нам нужна!
Потому, что ты всего дороже,
И для нас второй похожей нет,
Пусть к тебе примчится скорый поезд,
И от счастья привезет билет!

Дети, внуки, правнуки

ПРОДАЮТСЯ куры-не-
сушки, гуси, утки и т.д.
Тел.: 8-924-274-35-25, 8-
914-440-38-81.

Благодарю!
Выражаю благодарность

Совету предпринимателей и
лично индивидуальным пред-
принимателям Алексею Аре-
фьеву, Михаилу Арефьеву,
Михаилу Михайлову за ока-
занную помощь в ремонте ро-
дильного отделения Кырин-
ской ЦРБ.

О. ИВАНЧЕНКО,
акушер-гинеколог

Благоустройство Экопросвещение
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